
Forte scoliose traitée par la pose de tiges le long 

de la colonne vertébrale  

 

Bonjour, 

A ce jour, le 3 septembre 2018 je vous écris pour vous donner de mes nouvelles. 

Pour rappel je me suis fait opérée d'une scoliose qui a nécessité une arthrodèse le 28 mars 2018. 

 

J'ai donc suivi votre protocole avant et après l'opération (à savoir le SynerTonus, le SynerBoost et 

l'alpha.) 

Aujourd'hui je suis ravie du résultat. 

 

Je ne sais pas comment je serai si je n'avais pas suivi vos conseils mais je sais que la semaine 

dernière encore après un rendez-vous de contrôle avec le chirurgien, tout s'est avéré être en ordre 

et lui-même est étonné de l'évolution et de la rapidité de ma convalescence. 

En effet, je me dois de rappeler que lors de l'opération, j'ai eu évidement la peau mais aussi les 

muscles, les nerfs,... découpés afin d’atteindre les vertèbres; sur quoi ont été fixés des vis sur 

lequel sont fixé les deux tiges de chaque côté ce qui permettent de maintenir la colonne droite. (17 

vis au total.) 

Enfin, une greffe osseuse à été prélevée sur l'épine dorsale pour fixer les vis sur chaque vertèbre. 

(de T3 à L3) 

 

Et, le lendemain de l'opération, déjà j'étais debout, puis j'ai fait trois pas puis 6 puis10... Cinq jours 

après l'opération je marchais, montais, descendais les escaliers... j'étais déjà prête à rentrer a la 

maison. 

Je suis restée après ça un mois tranquille allongée la plupart du temps, mais en marchant tous les 

jours un peu plus. 

Fin avril je marchais 20 minutes ! 

 

Trois mois plus tard j'ai déjà fait une marche de 10 km, 

Quartes mois plus tard un festival de trois jours, 

Cinq mois plus tard je fais des petites randonnées de 4 h en montagnes. 

De plus, je ne me plains pas de douleurs autres que celles des courbatures... 

 

Une amie a moi qui a subi la même opération à, encore un an après des douleurs et a du mal à 

reprendre une vie "normale". 

En effet, je crois sincèrement que vos produits ont joués un rôle essentiel dans cette période de ma 

vie plutôt atypique. 

J'ai essayé à deux reprises d’arrêter de prendre les algues mais après quoi je suis tombée malade ou 

bien j'ai eu des douleurs au dos. Je pense avoir arrêté de manière trop brutale. (Du jour au 

lendemain) 



Aujourd'hui, j'ai réussi à arrêter le traitement de manière plus progressive en diminuant les doses 

tous les jours puis un jour sur deux etc.… 

J'aimerai savoir, en entretien régulier, à quelle dose prendre l'algue alpha ? sur quelle période ? 

quel protocole adopter ? 

 

Merci pour vos recherches et pour votre implication avec tout ce que cela génère. 

Merci d'avance, sincères salutations. 

 

 
 

 


